

SAINT-CYPRIEN

USAP : Rencontre à domicile avec Mélissa Gindre, compagne de Matthieu Ugena

FEMME DE JOUEUR

Après le Stade Français et la Section Paloise, le troisième ligne Matthieu Ugena a choisi l'USAP pour poursuivre sa carrière. Avec sa compagne, Mélissa Gindre, ils se sont installés en bord de mer à Saint-Cyprien. Depuis septembre, ils vivent en pays catalan et sont à la recherche d'une maison plus proche d'Aimé-Giral. Son amie présente le flanker « sang et or » hors des terrains. Cet après-midi à 15 h, l'USAP rencontre La Rochelle dans un match capital. Interview.



Quel est le parcours rugbyistique de Matthieu ?

Il a joué au rugby dès l'âge de 10 ans, puis avec les espoirs du Stade Français et a intégré l'équipe des professionnels parisiens. Il a ensuite signé à la Section Paloise avant de s'engager au mois de septembre avec l'USAP.

Vous êtes arrivés en septembre dans la région, comment occupez-vous vos journées ?

Je travaillais dans l'immobilier à Toulouse, avant de rejoindre Matthieu ici à Perpignan. Mais je ne m'ennuie pas, j'ai des amis à Carcassonne où je me rends de temps en temps et je fréquente les compagnes des autres joueurs : Valentine, la copine de Tristan Labou-

teley ; Emma, l'amie de Tristan Tedder ; Romane, la copine de Lucas Dubois ; Sarah, l'amie de Lucas Bachelier.

Vous êtes à la recherche d'une maison ?

Nous habitons à Saint-Cyprien pour le moment, mais nous voudrions une maison un peu plus proche du stade. On voudrait se rapprocher de Perpignan.

Comment vous êtes-vous rencontrés ?

Sur les réseaux sociaux, rien de très original.

Vous vous plaisez dans la région ?

Oui on s'y plaît beaucoup, de plus, on apprécie les temps.

Est-ce que Matthieu fait la cuisine ?

Mieux que moi en tout cas...

Quelle est sa spécialité ?

Il cuisine beaucoup de pâtes...

Quel est son plat préféré ?

La tartiflette, avec des pommes de terre rissolées.

Quel est le dernier



▶ Cet après-midi Mélissa assistera au match à Aimé-Giral pour soutenir le troisième ligne aile Matthieu Ugena.

Nicolas Parent

restaurant que vous avez fait ensemble ?

Nous nous sommes pacsés et nous avons mangé à la Casa Sansa.

Matthieu a-t-il des défauts ?

Il est têtu.

Une qualité ?

Il en a plusieurs : généreux, il rend toujours service, il est proche de sa famille. Il est foncièrement gentil et beau (rires...).

Quel genre de musique écoute-t-il ?

On apprécie à peu près les mêmes styles de musique tous les deux. On écoute un peu de tout, Matthieu adore le groupe Kool and the gang.

Quel est son livre de

chevet ?

Il s'intéresse beaucoup aux investissements immobiliers. Il lit beaucoup de documentations là-dessus.

Le dernier film que vous avez vu ensemble ?

Mourir peut attendre, le dernier James Bond au Mega-Castillet.

Quelles émissions regardez-vous ?

Koh Lanta, tous les mardis soir, *The Voice* que l'on regarde en replay et nous nous intéressons beaucoup aux débats politiques.

Quel est le dernier voyage que vous avez fait ?

Nous nous sommes rendus en Grèce au mois de juin. D'ailleurs, nous étions à l'aéroport pour rentrer en

France quand l'agent de Matthieu nous a dit que l'USAP était intéressée par sa venue à Perpignan.

Est-ce que Matthieu se confie après les matches ?

Ce n'est pas quelqu'un qui va dire ce qu'il ressent, mais moi j'aime parler avec lui après les rencontres et surtout le soutenir. D'ailleurs, je lui en parle au quotidien, je lui demande si l'entraînement s'est bien passé. C'est important je pense.

Le samedi, c'est jour de match pour vous ?

Oui je me rends à Aimé-Giral tous les week-ends. J'irai probablement à Toulouse la semaine prochaine.

Comment vivez-vous les 80 minutes depuis les

tribunes ?

On a envie qu'ils gagnent donc on stresse pour eux. De plus, on a toujours peur qu'ils se blessent.

Le match contre La Rochelle est important...

C'est un gros match, La Rochelle est une équipe très forte. Mais on a confiance, ils vont donner le meilleur d'eux-mêmes et faire le maximum.

Matthieu a-t-il un rituel avant de rentrer sur le terrain ?

Il a un petit carnet où les personnes les plus importantes pour lui ont écrit un petit mot... Il aime les relire pour se donner plus de force avant les matches.

Magali Mitjaville